



はわいっこ

平成 29 年 2 月 22 日(水) 発行

先週は記録的な大雪・・・急な予定変更でのお願いについて

先週の2月13日(月)は記録的な大雪となり、警報は出ていませんでしたが、通学路の確保が困難と判断し、湯梨浜町全小中学校が臨時休校となりました。中には、12日(日)のうちに通学路の除雪をしていただいたところもあり、保護者の方、地域のみなさんには大変お世話になり、ありがとうございました。日本海に次々と発生する雪雲が沿岸部にかかり、山間部以上に羽合地区でも大雪となってしまいました。臨時休校にするかどうかは町教委と校長会で協議しており、できるだけ前日に判断することが望ましいわけですが、判断が難しい場合は、朝の様子を見て判断する場合があります。その場合には、前日から給食の準備に取りかかっていたいただいているので、給食を停止させていただいて、学校があるときは、弁当持参をお願いすることとなります。羽合小ほどの規模の給食数の場合は、このような対応をせざるを得ないということをご理解いただきたいと思えます。また、明日は弁当持参の連絡が、児童が下校するまでに文書でできればよいのですが、急な予定変更の場合は、まちこみメールと防災無線での連絡となります。この点につきましてもご理解いただき、ご協力をお願いしたいと思いますので、よろしくお願いいたします。



2/16(木)のなかよし班遊びで、雪遊びをしている児童の様子

まちこみメールの登録ができていない方は、登録をお願いします

上記のとおり、臨時休校や弁当持参の連絡を、まちこみメールや防災無線で行うことがあります。春の時点で、まちこみメールの登録をお願いしているわけですが、登録のまだの方は、ぜひ登録をお願いします。担任に連絡していただければ、登録の仕方をお知らせしたいと思いますし、登録の仕方がよく分からないという方は、学校に来ていただければ、その場で登録をさせていただきますので、気軽に声をかけてください。よろしくお願い致します。

中部地区子ども造形展・児童版画展が倉吉博物館で開催されています

中部地区子ども造形展・児童版画展が、2月28日(火)まで、倉吉博物館で開催されています。中部地区小学校・特別支援学校児童の作品が展示されており、子どもたちの暮らしや思いがいっぱいに表現されています。2学期後半から3学期にかけて、羽合小でも全クラスで版画の制作に、熱心に取り組んでいました。審査の結果、羽合小より特選が12点選ばれ、その作品が児童版画展として倉吉博物館に展示されています。子どもたちの力作をぜひご覧ください。

中部地区児童版画展 特選

- 1年 なかむらこうせいさん、のぐちりなさん
くわもとあんさん、さかぐちみやびさん
- 2年 川本あゆさん、蔵本せあらさん
三島はるやさん
- 3年 井上奈菜子さん、早田慶哉さん
- 4年 牧田優生さん
- 5年 松井 律さん、武田陽菜さん